



MESSAGE DONNÉ À TRAVERS LE GROUPE DE L'AMOUR DE LA TRÈS SAINTE TRINITÉ

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MESSAGE DU DIMANCHE 3 AVRIL 2022

(Premier dimanche du mois - facebook live)

OLIVETO CITRA (SA) ITALIE

SAINT MICHEL ARCHANGE

N'ayez pas peur, n'ayez pas peur, n'ayez pas peur, Je suis **Michel**, l'**Archange** le plus puissant du Ciel et de la terre, Je suis la Sentinelle de la **Vierge Marie** et Je me tiens en présence de **Dieu**, au milieu de vous il y a la présence de l'**Archange Gabriel**, avec l'**Archange Raphaël**, au milieu de vous la **Très Sainte Trinité** est descendue avec une grande puissance.

La main du **Très-Haut** M'a envoyé parmi vous, pour apporter la lumière qui manque au monde, les ténèbres couvrent la vie des hommes pécheurs, des hommes qui incitent d'autres hommes de Dieu à pécher, des charbons ardents brûlent sur leurs têtes, toujours plus de péché, toujours plus de péché, le **Très-Haut** est prêt à punir ceux qui ont ignoré ses appels. Nous, les **ANGES**, sommes dans le monde, pour amener les âmes innocentes à la présence du **Père**, le temps est venu de secouer vos haillons de péché, marchez purs comme le **Très Haut** a créé vos âmes, les hommes purs brilleront dans ce monde de ténèbres, de tristesse, Notre ennemi a réussi à corrompre les hommes de ce monde, mais il ne réussira jamais à corrompre les hommes de **Dieu**: ceux qui le foulent aux pieds avec amour, avec humilité, avec la force de renoncer au péché. Beaucoup d'âmes sont pures sans le savoir, sans connaître **Notre Seigneur**, en prenant soin de leurs frères et sœurs, en aimant sans limites, c'est ce que demande le **Très Haut**. Frères, sœurs, tout ce que la **Sainte Mère Marie** a annoncé à **Fatima** a commencé, ce que vous vivez, ce sont des bruits de guerres, mais ce n'est que le début, l'homme est trop loin des bras du **Père**, pour comprendre que c'est Sa volonté, beaucoup d'âmes innocentes atteindront Ses bras et seront heureuses, parce qu'elles quitteront ce monde inique, ne pleurez pas pour elles, pleurez pour les pécheurs, cette phrase je l'ai répétée aux petits **Jacinthe** et **François**, et maintenant je vous la répète.

La Russie continuera à combattre ses ennemis, tout cela est permis par le Très Haut, la Russie sera répudiée par le monde, les hommes de pouvoir qui la gouvernent, auront de grands signes du Ciel, alors sa conversion commencera, sa consécration ne se fera pas par des hommes qui ont répudié le Très Haut, le Très Haut a ordonné de choisir à la Vierge Marie les âmes qui feront ce geste. N'ayez pas peur, de grands prodiges seront expérimentés, ainsi que la souffrance, car le monde a besoin de miséricorde et de salut.

Frères, sœurs, l'Italie sera trahie par les Nations qui se prétendent amies, cela aussi est permis par le Très-Haut, ce sera la juste punition pour le Vatican.

Tout va changer dans le monde, de nombreux peuples ne connaîtront pas la paix tant qu'ils continueront à semer la guerre et la haine.

Frères, sœurs, de nombreuses âmes du purgatoire ont été amenées devant le **Très-Haut** grâce à vos prières, mais c'est encore peu, car le monde ignore le pouvoir de la prière, l'homme a été créé pour adorer et aimer Son **Créateur** et ses créatures, la Création du **Très-Haut** n'appartient pas à l'homme.

Frères, sœurs, Notre présence est puissante au milieu de vous, la **Sainte Mère Marie** prie à chaque instant pour ses enfants, elle prie à chaque instant le **Très Haut** d'accorder sa miséricorde, et elle prie pour que ses enfants connaissent l'amour de Son Fils.

Frères, sœurs, Mes paroles sont pour le monde, le **Très Haut** a donné plus de temps pour la conversion, c'est pourquoi tant de souffrance, **beaucoup de famines vont frapper l'Afrique, et le monde tournera le dos, Nous, les Anges, donnerons Notre force à tous ceux qui demanderont de l'aide. Frères, sœurs, Je vous aime, Je vous aime, bientôt Je reviendrai parler, bientôt l'Ange de la Paix parlera à son Portugal. Bientôt, les Archanges Gabriel et Raphaël s'adresseront à certaines Nations qui sont sous leur protection.** Aujourd'hui Ma mission est arrivée à son terme, Je vous donne la bénédiction de la **Très Sainte Trinité**, au nom du **Père**, du **Fils** et du **Saint Esprit**.